



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部



L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à une soirée
thématique

"Identités hybrides, être Hāfu au Japon et ailleurs"

Programme:

Projection du film

« **Fuku Nashi** » (2022, 45 min)

de Julie Sando

Réalisatrice et artiste, Prix de la Compétition nationale et Prix Zonta aux Festival Visions du Réel
2022

*

Suivie d'une conférence par Maya Todeschini

Chargée de cours à l'Unité de japonais, Département d'études est-asiatiques, Université de Genève

le jeudi 24 novembre 2022 à 19h

à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève

Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation à info@suisse-japon.ch.

On appelle « Half » les personnes d'origine mixte au Japon (à moitié japonaises, à moitié étrangères). Quelle est l'Histoire de/à travers cette appellation ? Comment s'intégrer dans la société en tant que « Half » ? Et quelles perceptions, externes et internes, cette identité peut-elle procurer ? Articulée autour de la projection du film « Fuku Nashi » de Julie Sando (<https://www.visionsdureel.ch/film/2022/fuku-nashi/>), et d'une conférence par Maya Todeschini, cette soirée tâchera de répondre à ces questions, et de stimuler la réflexion sur les personnes à l'identité hybride ou mixte, en augmentation dans la société japonaise mais aussi ailleurs dans le monde.

